



Collectif Citoyen contre La ligne 18 et l'artificialisation des terres & MAD Télécom Paris - Association étudiante

Balade commentée du plateau de Saclay

Dimanche 25 septembre 2022

Ce **dimanche 25 septembre**, une balade vous est proposée par le Collectif Citoyen contre la ligne 18 et l'urbanisation du plateau de Saclay et Mad Télécom Paris.

Il s'agira d'une balade commentée où nous parlerons du plateau de Saclay sous différents angles : historique, géologique, écologique, agricole ainsi que les projets en cours.

Prévoyez de bonnes chaussures, selon la météo de quoi vous protéger de la pluie, en tout cas soyez couvert.es, le plateau est venteux, un **ticket T** si pas de carte de transport.

Le pique-nique n'est pas fourni, du coup prévoir de quoi boire et vous restaurer.

Si vous ne pouvez pas faire la totalité de la balade ou que vous devez partir avant la fin, des possibilités de quitter ou rejoindre le groupe sont possibles. À cet effet, vous trouverez ci-dessous un programme avec une indication d'horaires.

RDV: 10h00

Accès: par bus 91.06 ou 91.10 depuis Massy-Palaiseau ou 91.10 de Saint-Quentin en Yvelines.

Lieu du rdv : Arrêt Ferme de la Vauve. On sera visible de l'arrêt de bus.,

Départ: prévu à 10h15

Étapes de la balade

- 1- À la découverte du « corridor écologique »
- 2- Les jardins de Cocagne / l'abbaye de Limon (on fera un tour dans l'abbaye et dans le magasin des sœurs Bénédictines si on arrive à temps, prévoyez quelques piécettes!)
- 3- La rigole domaniale
- 4- La ferme de Viltain
- 5- Zaclay, campement autogéré du Collectif contre la ligne 18 où nous pourrons boire un coup
- 6-La ferme Vandame et le fournil (pour celleux qui auront encore la pêche)